

# 45"

**3** La Mutua abre su centro médico para la imagen.

El 21% de la gente mayor de 80 años vive sola. **4**

**6** Maria Llerda, una Egiptóloga al frente de ERC.

"La Tecnoestructura pública es el enemigo nº1", dicit Joan Rosell. **8**

**13** Rally de coches antiguos: cuando arrancar y parar era todo un poema.

El fraude de las huertas solares. **14**

**18** Las cinco y una razones de por qué quiero que gane España.

Una Granollers Cup de récord. **42**

**53** Jaque mate al campo de golf de Vilalba.

Cuarta oleada de la Consulta por la Independencia: Vallromanes, El Figaró, Santa María y Martorelles. **56**

**57** Mollet calcula que con el recorte de las nóminas ahorrará 540.834 €.

Movida popular para evitar las reformas del centro urbano de La Garriga. **61**

## LA CITA

"Da igual. Prueba otra vez. Fracasa otra vez. Fracasa mejor".

Samuel Beckett (1906-1989) Poeta y novelista irlandés.

El nuevo centro sanitario (CEMAV) se inaugura este viernes, día 18, con una jornada de puertas abiertas

# La Mútua de Ca la Sila

JAUME RIBELL

El Centre de Medicina Avançada del Vallès (CEMAV) ya es una realidad: tras más de cuatro años desde que empezara a andar el proyecto, este viernes, día 18, se inaugura este nuevo equipamiento de La Mútua situado en el antiguo edificio de Ca la Sila, en la esquina que forman las calles Agustí Vinyamata y Marià Sans, junto a la plaza Barangé. Más de 5.000 metros cuadrados concebidos para albergar la más alta tecnología sanitaria.

"La idea es juntar en un mismo edificio la medicina más avanzada", explica el presidente de La Mútua, Joan Díaz. Por ello han abierto sus puertas a los centros más especializados en cada campo: "Hay servicios que son 100% de La Mútua, como el propio CEMAV, y otros que son totalmente privados, en los cuales sólo hemos alquilado los despachos a los médicos". Médicos cuyo criterio de selección ha sido ese: "Que ofrezcan tratamientos muy especializados y avanzados". Además de primar que fueran de Granollers y comarca, ya que también se quiere potenciar la proximidad con el paciente y la implicación con la ciudad.

**POR ELLO EL HOSPITAL** General también participa en el CEMAV. En concreto, en un 5% del Centre de Diagnòstic per la Imatge del Vallès (CEDIV), uno de los servicios participados del centro, como lo son la odontología, la oftalmología, la logopedia o la cirugía estética. "En cualquier caso, todos los servicios están dominados por La Mútua, que tiene por lo menos el 51% o más de todos ellos".

En el caso del hospital, la participación "es testimonial, pero expresa la voluntad de hacer ciudad y estar al alcance de todo el mundo". Es decir, que no sólo dará servicio a los socios de La Mútua, sino a socios de otras mutualidades y a todos aquellos pacientes que sean derivados desde el Catsalut. Díaz estima que el CEDIV podrá atender hasta 8.000 exploraciones que hasta ahora tenían que hacerse fuera de



Josep Garcia

Imagen del nuevo edificio, que asumirá 8.000 exploraciones que ahora se hacen fuera de la comarca.

## INVERSIÓN

El edificio, de más de 5.000 m<sup>2</sup>, ha costado cerca de 10 millones de euros.

Granollers "porque el hospital no tenía capacidad para asumirlas o simplemente, porque no podía hacerlas. Y no es de recibo que alguien de Granollers tenga que irse a Barcelona a hacerse una exploración. Por eso nos abrimos a colaborar con el hospital".

**EL CITADO CEDIV** ocupará toda la planta baja, con servicio de radiología digital, TAC, Resonancia Magnética Nuclear y densitometría. En primera planta encontramos todas las áreas que necesitan una mayor relación con el exterior del edificio: la sala de actos, los boxes de revisión y extracciones y el laboratorio.

En la segunda planta están los consultorios y los gabinetes médicos, mientras que la tercera la ocupan íntegramente las instalaciones de la filial MC Mutual. En cuarta planta hay más consultorios médi-

cos y la parte administrativa del edificio, mientras que la planta de cubierta es para las instalaciones.

Por debajo, se encuentran tres plantas subterráneas, dedicadas en su mayor parte (las plantas -2 y -3) a un parking de 55 plazas para los usuarios, mientras que la planta menos 1 contiene las salas de mamografías, ecografías, gammagrafías, estudios radiológicos y pruebas de esfuerzo. Todo ello estructurado en torno a un eje de comunicación vertical donde se sitúan ascensores, montacamas, escaleras, lavabos y montantes de instalaciones.

En total, y aún a la espera de cerrar definitivamente los números, una inversión de unos 10 millones de euros. El coste previsto inicial era de 9 millones, por lo que Díaz afirma que "la desviación ha sido muy pequeña. Hay que pensar que la adjudicación se hizo en el momento más álgido del sector de la construcción y por eso hemos estado muy encima del proceso, para que no se fuera demasiado el presupuesto".

Los que quieran conocer el CEMAV por dentro, podrán hacerlo este mismo viernes 18, ya que de 16:00 a 19:30 horas tendrá las puertas abiertas al público y a partir del lunes será plenamente operativo. \*